



Jetzt bestellen:
Fotos für die
Pressefreiheit 2023

EIN STARKES BILD DER LAGE KANN SIE VERÄNDERN.

Fotos für die Pressefreiheit 2023

Anti-Regierungs-Protest im Büro des sri-lankischen Premierministers: Steigende Preise sowie Engpässe bei Medikamenten und Lebensmitteln führten zu Massenprotesten und schließlich zum Rücktritt der Regierung im Juli 2022. © Atul Loke / Panos

Reporter ohne Grenzen setzt sich für Informationsfreiheit ein und hilft verfolgten Journalist*innen. Helfen Sie uns zu helfen und bestellen Sie das neue Fotobuch: reporter-ohne-grenzen.de/fotobuch

